

美和小学校 学校だより

平成28年9月12日

美風



美和小学校

現職教育委員会

平成28年度第6号

(通算243号)

三学期スタート

長かった夏休みが終わり、大きな事故・病気もなく、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきたことをうれしく思います。子どもたちは夏休みの間、それぞれの家庭や地域で大切な時間を過ごし、自分の役割を果たし、一回り大きくなって学校に戻ってきました。御協力に感謝申し上げます。

さて、1日の始業式で子どもたちに以下のことを伝えました。

2学期の始業式にあたり、2つのことをみなさんに伝えたいと思います。それは、1学期と変わらぬ言葉です。みなさんへの願い、そして大切にしてほしいことは変わらないからです。

1つ目は「自分なりの目標を立て、実現のためにコツコツ努力を続けてほしい」ということです。

先程、2・4・6年生の代表の人が2学期にむけての決意を発表してくれました。どの子も、自分の目標を立て、一生懸命努力することを誓ってくれました。先生たちも一生懸命その実現の手助け、応援をしていきます。

ところで、この夏の一番の話題はリオ五輪でした。日本の選手は大活躍で多くのメダルを獲得しました。みなさんもたくさんの声援を送り、多くの感動をもらったことと思います。しかし、メダルのあるなしにかかわらず、選手たちは五輪に出る、そして、メダルを獲るという目標を立て、血のにじむような努力と練習を積み重ねてきたことを忘れてはなりません。結果は一瞬でも、そこへ至る道のりは果てしなく長いのです。世界一になるためには、世界一の努力が必要なのです。みなさんも自分の目標実現のために、精一杯の努力を積み重ねることができるようになってほしいと思います。

2つ目は「あいさつ、返事がしっかりできる人になってほしい」ということです。

美和小では「時を守り、場を清め、礼を正す」ことを大切にしています。ノーチャイム行動、縦割り清掃、朝のあいさつ、みなさん、学校生活の中でしっかりと実践しています。その中でみなさんに、さらに力をつけてほしいことが、あいさつ・返事です。

友達に、先生に、お客様に、お家の人に、地域の方に、時と場に応じた、おはようございます、こんにちは、ありがとうございますなど、元気で明るいあいさつ・返事、心のこもったあいさつ・返事、思いやりのあるあいさつ・返事をしていきますか。

これも、リオ五輪の話ですが、選手の誰もが口にする言葉があります。それは、“支えて下さった、みなさんのおかげ”という言葉です。私たちは、まわりの人とのつながりに支えられて生きています。あいさつ・返事は人とのつながりの第一歩です。大切にしてほしいと思います。

さあ、2学期は運動会、学習発表会、持久走大会など、みなさんが輝く行事がたくさんあります。勉強に、スポーツに、カー杯みなさんが活躍する姿を楽しみにしています。

なお、私事ではありますが、現在、怪我をして入院しております。校長として子どもたちを預かり責任をもって学校教育を進める立場にありながら、誠に申し訳なく思っております。9月もあとしばらく学校を離れますが、その間も教頭を中心に職員が結束して教育に当たって参ります。地域の方々、保護者の皆様におかれましては、相変わりがせず学校の教育に御理解、御協力をいただきますようお願い致します。

(校長 前田 健治)

【児童お迎えのお願い】

学校では、児童の安全確保のために通学団での登下校を実施しておりますところ、毎日多くの地域の方々に見守っていただき大変感謝しております。

ただ、ご家庭の都合でお迎えに来ていただく場合もございます。その際「本来お迎えでない児童もついでに車に乗せていただいている」、「子ども同士の約束で乗せていただいている」などの状況が重なると、通学団によっては、児童一人だけで下校しなければならない場合があります。

児童の安全な登下校を確保するために、お迎えの際は、必要な児童のみとしていただきたいと思えます。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

飼育委員の活動

飼育委員会では、5年生9人、6年生5人で、ウサギの世話を当番制で行っています。主な活動は、朝と昼の休み時間にエサや水の補充をすることと、飼育小屋の掃除です。当番活動をする中で、ウサギ小屋の環境をよくしようと、水やり用のペットボトルをみんなで集めたり、えさは学校で購入するペレットだけでは栄養が偏ってしまうということで、家で余ったキャベツなどの葉物野菜を持ち寄ってあげたりと、愛着をもってウサギの世話をしています。



暑い日も寒い日も、動物の命を預かり、毎日世話をする飼育委員会の活動はとても大変ですが、ウサギが元気に過ごせるように、今後も一生懸命に飼育活動に取り組んでいきたいと思えます。

(飼育委員会 坂田未歩 渡辺愛)

教育環境を整えるために

保健室にあるベット用マットレスの痛みが激しくなったため、3台のベット用マットレスを本年度より3年かけて交換していく予定です。今年度は1台交換が完了しました。調子が悪くなった児童が気持ちよく休めるように、来年度も計画をたてたとおり交換していきたいと思えます。

運動場遊具の丸太渡りのロープが痛み、危険な状態だったため、夏休み中に直しました。遊具等痛んでいる箇所が見つかったら素早く直していきます。

下半期については、要望されている備品及び修繕を速やかに執行し、授業等に生かせるようにしたいと思えます。

(主事 山本千鶴子)

今後の予定

| | | |
|-----|--------|----------------|
| 10月 | 6日(木) | 教育研究集会 |
| | 13日(木) | 美和中部活見学 |
| | 19日(水) | 演劇鑑賞会 |
| | 20日(木) | 就学時健診・学校説明会 |
| | 25日(火) | 薬物乱用防止教室 |
| | 26日(水) | サッカー・バスケ競技会 |
| | 27日(木) | サッカー・バスケ競技会予備日 |
| | 28日(金) | 学校公開日(午前) |

| | | |
|-----|--------|---------|
| 11月 | 13日(日) | 学習発表会 |
| | 14日(月) | 代休 |
| | 16日(水) | 防災訓練 |
| | 17日(木) | 防災訓練予備日 |

